

Quelles sont les racines les plus profondes de la guerre permanente entre Israël et les Palestiniens ?

La signification de la guerre entre Palestiniens et Israéliens est une mémoire spirituelle très antérieure à la naissance d'Israël.

Ce sont des enjeux spirituels incandescents qui remontent à la liberté intérieure et spirituelle des tribus qui se sont scindées. Il n'y a pas de liberté pour ces peuples sans qu'ils soient en paix vis-à-vis de ce mouvement de séparation qui est une séparation initiale verticale en vérité ! Allons lire dans un premier temps la bible, dans un deuxième temps nous en ferons une lecture symbolique.

Explorons la bible

Voici les éléments clés dont nous disposons dans la genèse, je me suis aidé d'un travail de compilation fait par Guy Martial et j'ai supprimé certains commentaires vaseux de celui-ci. Ce travail est accessible sur wikipedia (site qui de temps en temps, selon ses auteurs et, quand il ne déforme pas et ne censure pas, laisse des choses utiles...) Le texte de Guy Martial est en Italique. Lorsque je cite la bible, je suis en lettres verticales normales.

La descendance d'Abraham

Guy Marchal : Quelle est l'origine du peuple arabe et du peuple juif ? Pour élucider cette question, la Bible est nécessaire.

L'ancienne alliance avec l'arc-en-ciel

En réalité, ce qui réussit sur terre, c'est ce que Dieu bénit. Lorsque Dieu crée Adam et Eve, il les bénit. Après la tentation et la chute dans le jardin d'Eden, le serpent (qui a entraîné Eve à désobéir à Dieu) est maudit ainsi que le sol de la terre. Chassés du jardin d'Eden, Adam et Eve engendrent une postérité qui finit par se corrompre. Alors Dieu est attristé et regrette d'avoir fait l'homme sur la terre. Il décide de l'exterminer, et même les animaux. Seul Noé bénéficie de la bienveillance de Dieu et se trouve épargné, lui et sa familles (8 personnes) lors du déluge. La bénédiction repose alors sur Noé et ses trois fils qui (comme autrefois Adam et Eve) se voient confiés l'ordre de féconder et de multiplier sur la surface de la terre. Dieu scelle une nouvelle alliance avec Noé, tout en décidant de ne plus jamais maudire la terre. L'arc-en-ciel est le signe de cette nouvelle alliance entre Dieu et l'homme :

« (Genèse 8.22)

Tant que la terre subsistera, les semailles et la moisson, le froid et la chaleur, l'été et l'hiver, le jour et la nuit ne cesseront point.»

Promesse faite par Dieu à Abraham

« (Genèse 12.1-3)

- 1. Va t-en de ton pays, de ta patrie et de la maison de ton père, dans le pays que je te montrerai.*
- 2. Quitte ton pays, ta parenté et la maison de ton père et va dans le pays que je te montrerai. Je ferai de toi une grande nation et je te bénirai ; je rendrai ton nom grand, et tu seras une source de bénédiction.*
- 3. Je bénirai ceux qui te béniront, et je maudirai ceux qui te maudiront. Et toutes les familles de la Terre seront bénies en toi. »*

Saraï, femme d'Abram est stérile.

« Lire Genèse 16.1-6

2. Et Saraï dit à Abram. : Voici l'Éternel m'a rendu stérile ; viens je te prie vers ma servante Agar. Peut-être aurais-je par elle des enfants, Abram écouta la voix de Saraï.

3....

4. Il alla vers Agar, et elle devint enceinte. Quand elle se vit enceinte, elle regarda sa maitresse avec mépris.

5. Et Saraï dit à Abram, l'outrage qui m'est fait retombe sur toi, j'ai mis ma servante dans ton sein, et quand elle a vu qu'elle était enceinte, elle m'a regardé avec mépris. Que l'éternel soit juge entre moi et toi.

6. Abram répondit à Saraï : voici, ta servante est en ton pouvoir; agis à son égard comme tu le trouveras bon. Alors Saraï la maltraita et Agar s'enfuit loin d'elle. »

Il faut lire la naissance d'Ismaël .

« Genèse 16. 7-16

L'éternel parle à Agar :

9. L'Ange de l'éternel lui dit retourne vers ta maitresse, et humilie-toi sous sa main.

10. L'Ange de l'éternel lui dit : je multiplierai ta postérité, et elle sera si nombreuse qu'on ne pourra la compter.

11.....Tu enfanteras un fils à qui tu donneras le nom d'Ismaël...

12. Il sera comme un âne sauvage ; sa main sera contre tous, et la main de tous sera contre lui; et il habitera en face de tous ses frères....

16. Abram est alors âgé de 86 ans lorsque Agar enfanta Ismaël à Abram. »

« Genèse 17.1-8

À lire chaque mot avec grande attention :

Lorsque Abram est âgé de quatre-vingt-dix-neuf ans, Dieu lui apparaît pour lui renouveler la promesse, Je suis le Dieu tout puissant, marche devant ma face et soit intègre.

...Voici mon alliance que je fais avec toi. Tu deviendras père d'une multitude de nations... Ton nom sera Abraham, car je te rends père d'une multitude de nations....»

« Genese 17.15

Ne donne plus à ta femme le nom de Saraï, mais son nom sera Sarah. »

« *Naissance d'Isaac, Genèse 21*

5. Abraham était âgé de 100 ans, à la naissance d'Isaac, son fils

...

9. Le jour ou Isaac fut sevré,...Sarah vit rire le fils qu'Agar, l'Égyptienne avait enfanté à Abraham

12.*dispute entre Sarah et Agar...Sarah parle :le fils de cette servante n'héritera pas avec mon fils, avec Isaac.....*

Dieu dit à Abraham...c'est d'Isaac que sortira une postérité qui te sera propre.

13. Dieu dit à Abraham : Je ferai aussi une nation du fils de ta servante, car il est de ta postérité. »

Ensuite, l'épître de Paul aux Galates écrit plusieurs milliers d'années après éclaire tout :

« Galates 4.21-28

Quelques extraits :

21. Dites-moi, vous qui voulez être sous la loi, n'entendez-vous point la loi ?

22. Car il est écrit qu'Abraham eut deux fils, un de la femme esclave, et un de la femme libre.

23. Mais celui de l'esclave naquit selon la chair, et celui de la femme libre naquit en vertu de la promesse

24. ces choses sont allégoriques : car ces femmes sont deux alliances. L'une du Mont Sinai enfantant pour la servitude, c'est Agar.

25.....Et elle correspond à la Jérusalem actuelle, qui est dans la servitude avec ses enfants

26. Mais la Jérusalem d'en Haut est libre, c'est notre mère. »

La suite historique décrite par Guy Martial : *Ismaël engendre douze fils. Il est l'ancêtre du peuple arabe. Mahomet, le fondateur de l'Islam, est issu de la postérité d'Ismaël.*

Abraham engendre Isaac. Isaac engendre Jacob. Jacob engendre douze fils qui constituent le peuple d'Israël, le peuple élu de Dieu, dont Moïse prendra le commandement pour le sortir de l'esclavage des Egyptiens, lui donner Les Dix Commandements et le conduire vers la terre promise. Jésus est issu de la postérité d'Abraham.

Voilà, ... les deux sources de ces deux grands peuples, le peuple arabe et le peuple juif

Fin des commentaires et explications de Guy Martial.

Après ce rappel biblique, transportons-nous dans les symboles et la connaissance.

Quelle est l'histoire de la fondation de la spiritualité sur Terre ? La Genèse décrit un peuple élu, celui des hébreux, lequel porte une responsabilité sacrée fondamentale :

Le peuple élu porte une responsabilité essentielle, fondamentale, vis-à-vis de tous les peuples de la Terre. Sa vérité est la quête pour elle-même d'une transformation permanente, afin de discerner la liberté intérieure, verticale, la liberté-lumière, quête appuyée et aidée par le monde Angélique, une recherche sans repos dans le monde de la lumière. C'est cela l'alliance entre Dieu et Abraham, Sarah, alliance portée par Isaac. Tout cela en rupture avec la recherche misérable par les tribus et peuples qui ne vivent que tournés vers l'incarnation, à la recherche de la pseudo-liberté qui règne dans le monde de la division.

Pour ceux qui ne l'auraient pas compris dans les textes de la genèse, pour ceux qui auraient eu une compréhension sociale de ces textes de l'ancien testament, qui auraient une lecture terre à terre, au pied de la lettre, celle par exemple, d'une opposition sociale entre la maîtresse Sarah et l'esclave Agar. Alors l'épître de Paul aux Galates décode avec une quasi brutalité : Si vous étiez dans l'erreur de compréhension, voilà la clef dit l'apôtre Paul :

« Galate 4. 32-26

Mais celui (l'enfant) de l'esclave naquit selon la chair, et celui de la femme libre naquit en vertu de la promesse.

Ces choses sont allégoriques : car ces femmes sont deux alliances. L'une du Mont Sinai enfantant pour la servitude, c'est Agar.

Bien sûr, L'autre est la servante de l'alliance : la femme libre, Sarah, qui sert la promesse, stérile dans le monde incarné, matériel. »

Donc, c'est très clair, Agar n'est pas une servante ou une esclave au sens du monde social, elle est la représentation allégorique de la servante du monde matériel, sans liaison avec le divin. Donc son fils Ismael est la représentation allégorique de l'enfant du monde de la division, « Il sera comme un âne sauvage ; sa main sera contre tous, et la main de tous sera contre lui; et il habitera en face de tous ses frères.... »

Que porte fondamentalement Abraham ?

Il y a une compréhension fondamentale : Abraham est la CONNAISSANCE, pas le savoir : la Connaissance spirituelle. Abraham et Sarah fécondent Isaac, lequel transmettra la connaissance, sera actif comme transmetteur de la connaissance avec des tribus en quête spirituelle d'écoute.

Ainsi pendant une grande partie de l'histoire des Hébreux, ce peuple a réellement porté la responsabilité de cette alliance.

L'évolution d'Israël jusqu'à l'arrivée du Christ:

Les descendants d'Isaac ont pour certains portés l'alliance, ont généré la quête permanente de la vérité, écouté la source-lumière, la source-Amour et ...une partie des Israelites s'en est éloignée (une illustration de cette dissension et de cette scission est celle de Moïse sur la montagne et des Hébreux lesquels pendant son absence organisent un culte païen au veau d'or ; Moïse descend de la montagne, colère, destruction du veau d'Or, sévérité).

Ce mouvement de détérioration spirituel au fil des siècles est arrivé à un point où les hébreux étaient trop éloignés de leur vocation spirituelle. L'apôtre Paul énonce la faillite spirituelle et la servitude de la Jérusalem physique.

« galates 4

24. Ces choses sont allégoriques : car ces femmes sont deux alliances. L'une du Mont Sinai enfantant pour la servitude, c'est Agar.

25.....Et elle correspond à la Jérusalem actuelle, qui est dans la servitude avec ses enfants

Donc, à un point de leur histoire, Le Christ arrive, et permet le transfert de l'alliance qui précédait entre Dieu et le peuple hébreux vers une alliance entre Dieu et chaque être humain. À ce point de leur histoire, les hébreux se montrent éloignés de la source et capables du pireLes faits sont là dans leur horreur, les juifs font torturer le Christ (lire les visions de Anne Catherine Emerich), le supplicient et le mettent à mort dans l'infamie comme imposteur (voici le roi des juifs...).

Tout est clair de ce point de vue pour les humains qui ont le courage de regarder la réalité en face.

L'alliance spirituelle, la promesse initiale faite au peuple hébreux a changé de réceptacle, elle est perdue par un peuple, l'alliance spirituelle est gagnée potentiellement par chaque être humain, chaque individu qui le méritera (y compris bien évidemment chaque juif ou chaque Arabe...).

Que comprendre :

Les juifs, descendants des 12 tribus d'Isaac, ont représenté l'alliance spirituelle d'un peuple, une alliance verticale, lumière. Ils l'ont porté un temps et avec des scissions intérieures.

La représentation des 12 tribus d'Israël est la représentation allégorique de la tribu, du peuple coupé de Dieu.

Ainsi l'évolution de la tribu pour commencer, puis de l'être humain singulier ensuite vers sa réalisation spirituelle n'est possible que par la tension entre l'ange et la matière, entre La source et l'incarnation, entre l'Isaac symbolique et l'Israël symbolique.

Les Juifs portent-ils le symbole de L'alliance sans l'essence, sans la sève, sans la vérité de cette alliance, la liturgie sans l'esprit ? en d'autres termes, servent-ils les formes en ayant sacrifié la relation à la source ? Autrement dit prennent-ils le symbole du peuple élu comme une réalité ?

Par ailleurs, pour les juifs, le Christ est un simple prophète, un prédicateur Galiléen

Donc, Ces peuples jumeaux par leur origine géographique et leur histoire de vie peuvent-ils se rencontrer en Haut en choisissant de reconnaître les faux-chemins de son peuple, de son histoire, de son karma ?
Peuvent-ils s'éloigner des formes fausses, peuvent-ils renoncer aux caractéristiques artificielles mis en place au cours de leurs histoires pour aller à l'essence et donc s'unir par le Haut ?

Les faits de l'horreur cyclique ainsi que les spoliations permanentes entre les Juifs et les palestiniens depuis 50 ans portent une réponse à ces questions que chacun est à même de donner, je laisse chacun juge de cela.

Pierre Marie. Le 16 octobre 2023